

DIARIO OFICIAL

DE LA REPUBLICA DE CHILE
Ministerio del Interior y Seguridad Pública

VI
SECCIÓN

MARCAS, IG/DO, PATENTES DE INVENCION, MODELOS Y DISEÑOS INDUSTRIALES

Núm. 43.938

Viernes 30 de Agosto de 2024

Página 1 de 1

Marcas y Patentes

CVE 2539666

MARCA DE PRODUCTOS Y SERVICIOS

Solicitud: 1.593.460.- CONSTRUCTORA ALTIUS S.A., CHILE.- Denominativa: Inversiones ALTIUS.- Marca de Productos y Servicios: Gestión comercial; asesoramiento de negocios en gestión empresarial; servicios de asistencia en planificación y gestión de negocios; asistencia empresarial y asesoría a empresas de base científico tecnológicas. Compilación de información científica. Servicios de consultoría de gestión y organización de emprendimiento de nuevos negocios; servicios de desarrollo de negocios, a saber, facilitación de apoyo para inicio de negocios de terceros; consultoría en administración y organización de negocios en la naturaleza de consultas en el campo de los negocios. Servicios de ayuda en la explotación o dirección de empresas comerciales. Servicios de asesorías para la organización y dirección de negocios. Administración comercial. Peritajes de negocios. Consultoría de gestión empresarial y servicios de desarrollo de estrategias para negocios y procesos para el análisis y la implementación de planes estratégicos y proyectos de gestión. Asesoramiento de empresas en cuestiones de estrategia. Planificación de negocios; servicios de intermediarios comerciales en el marco de la puesta en contacto de diversos profesionales con clientes. Servicios de redes de contactos comerciales. Servicios de redes de contactos comerciales; suministro de información de contacto comercial y empresarial por internet. Servicios de facilitación de información sobre comercio exterior. Servicios de promoción de vinos a través de la distribución de muestras publicitarias. Servicio de difusión de publicidad por cualquier medio de toda clase de productos y servicios. Servicio de propaganda o publicidad radiada y televisada. Servicios de mercadeo (marketing), incluyendo servicios de estrategias de promoción, distribución de muestras de publicidad y precio de productos de las clases 1 a la 34. Promoción de bienes y servicios de terceros mediante la colocación de avisos publicitarios y la exposición promocional en sitios electrónicos accesibles por medio de redes computacionales. Asesorías, consultas e informaciones, por cualquier medio, en materia de publicidad. Desarrollo de campañas publicitarias para negocios. Promoción de ventas (para terceros). Servicios de importación y exportación de productos de las clases 1 a la 34. Administración de programas de fidelización de clientes. Servicios de venta (comercialización) al por mayor y al detalle de productos de clases 1 a 34. Suministro de espacios de venta en línea para vendedores y compradores de productos y servicios. Servicios de valorización y evaluación de costes (precios) de todo tipo de productos y servicios a través de internet; servicios de recepción de pedidos telefónicos para terceros. Servicios de adquisiciones para terceros (compra de bienes y servicios para otras empresas). Agrupamiento, por cuenta de terceros, de productos diversos, (excepto su transporte) permitiendo a los consumidores examinar y comprar estos productos con comodidad. Organización de eventos y ferias con fines comerciales o de publicidad, de la clase 35.
Fecha de pago de publicación: 28 de Agosto de 2024.

CVE 2539666

Director: Felipe Andrés Peroti Díaz
Sitio Web: www.diarioficial.cl

Mesa Central: 600 712 0001 Email: consultas@diarioficial.cl
Dirección: Dr. Torres Boonen N°511, Providencia, Santiago, Chile.

Este documento ha sido firmado electrónicamente de acuerdo con la ley N°19.799 e incluye sellado de tiempo y firma electrónica avanzada. Para verificar la autenticidad de una representación impresa del mismo, ingrese este código en el sitio web www.diarioficial.cl

